



Esteban Illades
"Junto a los medios conocidos aparecen ahora Oro sólido en redes, El Nopal Times..." - P. 3



Bárbara Anderson
"Si los astros no se desalinean, México será líder en adopción de 5G en 2025" - P. 28



Álvaro Cueva
"Las obras de Sabina Berman se estudiarán por muchos siglos" - P. 35

Revocan candidaturas comunes. Este tipo de casos sólo aplican a "violaciones constitucionales", pero este no fue el caso, asegura Mirza Ramírez, consejera del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana

Revocación de candidaturas, inimpugnabile en el TEPJF

GILBERTO LASTRA, DURANGO

— Mirza Ramírez, consejera del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, dijo que en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, no se podrá impugnar la sentencia emitida por la Sala Regional de Guadalajara, donde se revocó las candidaturas comunes en Durango, y que solamente se podrá impulsar un recurso de revisión.

La entrevistada comentó que este tipo de casos solamente aplica a violaciones constitucionales, pero este no fue el caso.

Otro de los puntos mencionados por la entrevistada fue en el sentido de que todos los partidos alcanzados por la sentencia del TEPJF, cuentan con el derecho de solicitar el recurso de revisión, pero deben de tomar en cuenta que existen plazos para la impre-

sión de las boletas electorales y papelería diversa.

Por su parte, Otniel García Navarro, militante de Morena, manifestó que la supuesta impugnación que propone el Partido del Trabajo ante la sala superior del Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación, sería solamente un recurso de revisión, y no habrá de prosperar. PAG. 8Y9



Consejo del IEPC lo valorará
"Se espera que se entreguen documentos de candidatos"

GILBERTO LASTRA - PAG. 8



Vicario Julio Carrillo Gaucín
Los conflictos confunden al ciudadano en este proceso

LUIS ALATORRE - PAG. 9



Kim y Putin. Cumbre histórica en Vladivostok

El presidente ruso abogó ayer por una desnuclearización total de Corea del Norte, pero exigió al gobierno de Donald Trump "garantías" para impulsar el desarme y restablecer la confianza, y aunque la cita no ofreció avances claros, sirvió para tratar de romper el punto muerto en el tema. YURI KADOBNOV/AP



Coparmex. "La nueva reforma educativa, retorno a la mediocridad", dice De Hoyos

Niños del crimen: van 5 mil 888 procesados y sentenciados: informe

VANESSA JOB, CIUDAD DE MÉXICO

— Los cárteles prefieren a los menores porque son fáciles de manipular y saben que si los condenan, enfrentan penas cortas. PAG. 20

Comparece en el Senado
Admite Durazo rezago con red de cámaras en estados

A. MERCADO Y S. ARELLAN - PAG. 21



P. 45

Draft NFL. Arizona se queda con el codiciado mariscal Kyler Murray

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Esta reforma sí es laboral

Los panistas no se prestaron, los priistas sí, a matar la calidad de la enseñanza. PAG. 19